



TAMBIÉN EXHIBICIÓN EN LAS FIESTAS DEL COLL D'EN RABASSA

No nos cansamos de intentar promocionar la gimnasia artística, y sobre todo nos gusta hacerlo en nuestra propia casa, en el lugar donde el Xelska tiene su sede social. Por ello, en los últimos años, y con ocasión de las fiestas patronales, llevamos a cabo una exhibición, que este año se celebró el 18 de Julio, y que viene a ser un adelanto del tradicional festival de verano, que ha alcanzado ya su 33ª edición en el 2015. Como viene siendo habitual, se celebró en las instalaciones deportivas de Can Caimari, el sábado 22 de Agosto.